



ekipa

ALUMNI CLUB

INNOVATION
made by
the Digital Generation!

Überblick

- Was ist der Alumni Club?
- Warum wollen wir dich dabei haben?
- Dein Vorteil im Alumni Club
- Next Steps

ekipa Alumni Club

Innovation made by the Digital Generation

Was ist der Alumni Club?



Der ekipa Alumni Club ist ein exklusiver Teilbereich der gesamten ekipa Community. Der Club ist für Innovatoren vorbehalten, die in früheren Formaten besonders herausgestochen sind, oder sich aufgrund ihrer außergewöhnlichen Fähigkeiten & Profile qualifiziert haben.

Im Alumni Club stehen Networking Möglichkeiten, der Austausch mit anderen Innovatoren sowie die Teilnahme an exklusiven Formaten in Form von Challenges oder Community Events im Vordergrund.

Warum wollen wir dich dabei haben?



Wir sehen in dir sehr großes Potential Innovationen voranzutreiben! Du hast dein Commitment und deinen Innovationsgeist bereits unter Beweis gestellt. Dieses Potential wollen wir vergrößern, indem wir dir eine Möglichkeit geben, dich mit anderen Innovatoren zu verknüpfen. Im Alumni Club finden sich gleichgesinnte Innovatoren, die sich über ihre Erfahrungen und Expertise austauschen und gemeinsam Innovationen vorantreiben wollen. Ihr könnt euch in neuen Teams zusammenschließen und gemeinsam an einem der exklusiven Formate teilnehmen und vielleicht sogar euer eigenes Startup gründen.

ekipa Alumni Club

Innovation made by the Digital Generation

Dein Vorteil im Alumni Club



ekipa kennt deine Interessen, deinen fachlichen Background und deine Stärken. So können wir unsere Projekte gemeinsam mit unseren Kunden direkt auf dich und dein Potenzial abstimmen. So kannst du dein Wissen in auf dich zugeschnittenen, realen Problemstellungen anwenden und schärfen. Neben dem Lerneffekt spielen auch andere Preise und Vorteile wieder eine wichtige Rolle. Die Events des Alumni Clubs bieten die Möglichkeit zur Vernetzung mit exklusiven Partnern, Möglichkeiten zur gemeinsamen Umsetzung und Preisgeldern. Dabei kannst du aus erster Hand Kontakte zu namhaften Unternehmen und Organisationen knüpfen, um mit ihnen zusammen Innovationen voranzutreiben. Darüber hinaus hast du in Rahmen des Alumni Clubs die Möglichkeit an exklusiven Formaten, wie Innovation Days, Recruiting Formate, Networking-Events mit interessanten Experten und die Möglichkeit zur Vernetzung und Austausch mit anderen Innovatoren.

Next Steps

Kennenlern
Telefonat

Einladung zum
Slack Channel

Austausch, Ankündigung neuer
Formate, Vorantreiben neuer
Innovationen

Overview

- What is the Alumni Club?
- Why do we want you with us?
- Your advantage in the Alumni Club
- Next Steps

ekipa Alumni Club

Innovation made by the Digital Generation

What is the Alumni Club?



The ekipa Alumni Club is an exclusive section of the entire ekipa community. The club is for outstanding innovators from previous challenges or with extraordinary background.

The Alumni Club focuses on networking opportunities, the exchange with other innovators, and the participation in exclusive formats in the form of challenges or community events.

Why do we want you with us?



We see great potential in you to drive innovation! You have already proven your commitment and your innovative spirit.

We want to increase this potential by giving you the opportunity to connect with other innovators.

In the Alumni Club, you will find like-minded innovators who want to exchange their experiences and expertise and develop even more innovations. You can join new teams and participate together in one of the exclusive formats and maybe even found your own startup.

ekipa Alumni Club

Innovation made by the Digital Generation

Your benefits in the Alumni Club



ekipa knows your interests, your professional background and your strengths. This allows us to match the challenges and issues with our partners directly to your skills. This way, you can apply and sharpen your knowledge in real projects that are tailored to you.

Apart from the learning effect, other prizes and benefits also play an important role. The Alumni Club events offer the opportunity to network with exclusive partners, with collaboration prospects and prize money. In doing so, you can make first-hand contacts with well-known companies in order to drive forward innovations together with them. In addition, the Alumni Club offers you the opportunity to participate in exclusive formats such as Ideation Days, Recruiting Formats, networking evenings with interesting experts and the chance to network and exchange with other high potentials.

Next Steps

Getting to know each other phone call

Invitation to our Slack Channel

Exchange, announcement of new formats, promotion of new innovations